
danielle
C'est dans notre mail circulaire du 24 février 2023 que nous avons adressé ces trois questions à tous les Conseillers communautaires.
La réunion du 19/07/2022 n'est donc pas concernée.

danielle
Les commentaires et questions d'Eau-Secours-Briançonnais sont insérés en bleu dans le texte. 14/03/2023

danielle
Nous avons quitté la salle à votre demande à 12h25. Il y avait encore trois Conseillers communautaires avec vous mais Mme la DGS
était partie depuis un moment. Vos réponses, dans 5 cas ont été : "nous vous répondrons" ...   voir la suite (*) ci-dessous -------->

danielle
Juridictionnel ou pas, le fait est que les 1 143 K euros correspondent à une créance et non pas à une perte, 
ils n'ont pas à figurer au débit du CARE 2021.



danielle
(*) ... Vos réponses, dans 5 cas ont été : "nous vous répondrons", ce que vous faites maintenant, sept mois plus tard. 
Comme nous vous l'avons dit et écrit, l'ordre du jour de la matinée du 19 juillet 2022 était manifestement plus que 
surchargé : six CCSPL prévues en 3h30 ! Pour l'assainissement (examen d'un rapport de 140 pages) nous réitérons 
notre demande que la CCSPL fasse l'objet d'une réunion dédiée qui, seule, permettra un travail réel et sérieux.

danielle
Mais ces questions sont pertinentes et actuelles, et elles s'adressent aussi à vous : SVP, que répondez-vous ?

danielle
(**)  Au vu notamment de plusieurs de vos réponses en CCSPL et dans le présent document, on se demande plutôt 
à qui, des usagers du Briançonnais ou de SUEZ, vous réservez "le meilleur intérêt" ?

danielle
Au vu notamment de plusieurs de vos réponses en CCSPL, ...  voir la suite (**) ci-dessous -------->

danielle
Nous vous rappelons notre "Question C" posée par mail du 11 janvier 2023 à propos du CARE 2021 : Comment SUEZ 
inscrit-elle en comptabilité la somme qu'elle a récupérée sur le dos des usagers en application de l'art.10 
de l'Avenant n°2 : annulation au 1er janvier 2021 du crédit existant sur le Fonds de Renouvellements, soit
environ 2,2 millions d'Euros début 2019 et donc probablement plus à fin 2020 (sachant que les dotations, 
passées en Charges des CARE, ont été de 436 430  et 434 700 Euros en 2019 et 2020 respectivement) ? 
Comment se fait-il que ce Produit ne figure pas dans le CARE 2021 ?
Merci d'avance pour votre réponse.



danielle
Sauf erreur de notre part, l'écart entre VdP (227,14) et Briançon (278,10) est de 22,4%, ce qui n'est pas "mineur". Or l''impact de k 
sur des périodes de facturation décalées n'est pas de cet ordre (+4,3% sur un an). SVP expliquez-nous.  Merci.

danielle
A suivre. Comme il a été dit en CCSPL (cf. notre compte-rendu)le schéma directeur doit être achevé "début 2023".

danielle
Les commentaires et questions d'Eau-Secours-Briançonnais sont insérés en bleu dans le texte. 14/03/2023



danielle
Vous convenez donc finalement que les travaux de renouvellement sont insuffisants. Ils le sont depuis 15 ans. A la fin de la DSP, 
SUEZ laissera un réseau dans un état dégradé. Qu'en dites-vous ?

danielle
Vous faites erreur. Le coefficient k n'a pas pour fonction de rapprocher les recettes de SUEZ de ses prévisions : il vise à indexer
les prix sur l'évolution des coûts réels de sa prestation. Comme le sait bien SUEZ, ... voir la suite (*) ci-dessous -->

danielle
(*) ... Comme le sait bien SUEZ, le coefficient k est tordu : il a généré une augmentation injustifiée des prix chaque année 
depuis l'origine (d'au moins 20% en 2021) et cela va continuer en augmentant chaque année.



danielle
Le taux de 5,1% est évidemment excessif, ... depuis 15 ans. Le coût du financement supporté par les usagers est largement
injustifié. Il est bien caché dans le CARE et dans le rapport de SUEZ, mais quel est son montant ? et qu'en dites-vous ?

danielle
Notre question était : "combien de contrôles la CCB a-t-elle effectués sur place en 2021 (année sous revue de la CCSPL) ?"
Nous comprenons comme suit votre réponse : il n'y a pas eu de contrôle de la CCB en 2021.

danielle
Vous confirmez donc que les visites d'inspection ne sont pas inopinées. Merci.




